



UNIVERSITÉ D'OTTAWA

CENTRE MICHAËLLE-JEAN POUR L'ENGAGEMENT MONDIAL ET COMMUNAUTAIRE – PROGRAMME D'APPRENTISSAGE PAR L'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE (AEC)

NOMINATION D'UN ÉTUDIANT OU D'UNE ÉTUDIANTE – PRIX DE L'AEC POUR CONTRIBUTION EXCEPTIONNELLE

Chaque année, le Programme d'apprentissage par l'engagement communautaire (AEC) souligne la contribution exceptionnelle d'un membre de la population étudiante dans le cadre du programme d'AEC. La personne choisie reçoit une plaque commémorative, un montant de 500 \$ pour le paiement de ses droits de scolarité de l'année suivante et la somme de 500 \$ à verser à un partenaire communautaire de son choix participant au Programme d'AEC. Les lauréat(e)s qui terminent leurs études recevront un montant de 500 \$ au lieu du montant destiné au paiement des droits de scolarité. La sélection du lauréat ou de la lauréate se fait par les membres du Comité de sélection. Il est possible de soumettre une nomination pour un projet de groupe. Tous les membres doivent être nommés dans ce formulaire.

Professeur(e)s et partenaires communautaires : pour proposer une candidature, veuillez remplir le formulaire suivant, y joindre votre lettre d'appui et envoyer le tout au Centre Michaëlle-Jean pour l'engagement mondial et communautaire.

Admissibilité :

- Chaque professeur(e) ou chaque partenaire communautaire ne peut soumettre qu'une candidature par session (automne ou hiver).
- La personne ou l'organisme qui présente une candidature doit avoir participé au même cours à composante AEC que l'étudiant(e).

Remarque : Les dossiers de candidature doivent être reçus au plus tard le 1^{er} avril de l'année en question.

Veuillez faire parvenir les candidatures au :

Centre Michaëlle Jean pour l'engagement mondial et communautaire
Programme d'apprentissage par l'engagement communautaire
550, Cumberland, pièce 304
Ottawa (Ontario) K1N 6N5
Objet : Prix de l'AEC pour contribution exceptionnelle
Courriel : auservedumonde@uOttawa.ca

UNIVERSITY OF OTTAWA

MICHAËLLE JEAN CENTRE FOR GLOBAL AND COMMUNITY ENGAGEMENT – COMMUNITY SERVICE LEARNING PROGRAM (CSL)

STUDENT NOMINATION – CSL OUTSTANDING ACHIEVEMENT AWARD

Each year, the Community Service Learning (CSL) program highlights one student's exceptional work accomplished through the CSL program. The winning student receives a commemorative plaque, \$500 towards tuition fees for the following year, and \$500 to direct to a Community Partner of his or her choice participating in the CSL program. If the winning student is graduating, the free tuition is replaced by a \$500 award. The winner is determined by the Selection Committee. It is possible to submit a nomination for a group project. All students in that group must be listed on this form.

Professors and Community Partners: to nominate a student, please fill out the following form, and include your letter of support to be sent to the Michaëlle Jean Centre for Global and Community Engagement.

Eligibility:

- Nominators can submit a maximum of one nomination for each session (Fall or Winter).
- Nominators must have participated in the same course with a CSL component as the professor.

Please note: the deadline for receipt of all documentation for nominations for any year is April 1st of that year.

Send your nomination to the following address:

Michaëlle Jean Centre for Global and Community Engagement
Community Service Learning Program
550, Cumberland, Room 304
Ottawa ON K1N 6N5
Subject: CSL Outstanding Achievement Award
E-mail: servingothers@uOttawa.ca

SEMESTRE - SEMESTER <input type="checkbox"/> AUTOMNE / FALL <input type="checkbox"/> HIVER / WINTER		ANNÉE - YEAR :
INFORMATION SUR LE CANDIDAT – NOMINEE INFORMATION		
NOM DU CANDIDAT <i>NOMINEE NAME</i>	NUMÉRO D'ÉTUDIANT <i>STUDENT NUMBER</i>	FACULTÉ <i>FACULTY</i>
ADRESSE <i>ADDRESS</i>	COURRIEL <i>EMAIL</i>	LANGUE DE CORRESPONDANCE <i>LANGUAGE OF CORRESPONDENCE</i> <input type="checkbox"/> FRANÇAIS <input type="checkbox"/> ANGLAIS <i>FRENCH ENGLISH</i>
INFORMATION SUR LE PROPOSANT – NOMINATOR INFORMATION		
NOM DU PROPOSANT <i>NOMINATOR NAME</i>	LIEN AVEC LA PERSONNE NOMINÉE <i>RELATION TO NOMINEE</i>	
ADRESSE <i>ADDRESS</i>	COURRIEL <i>EMAIL</i>	
INFORMATION SUPPLEMENTAIRE – ADDITIONAL INFORMATION		
VEUILLEZ JOINDRE UNE LETTRE QUE VOUS SIGNEREZ ET DANS LAQUELLE VOUS EXPLIQUEZ POURQUOI LA PERSONNE OU LE GROUPE MIS EN CANDIDATURE DEVRAIT RECEVOIR LE PRIX (UNE PAGE MAXIMUM). PLEASE INCLUDE A LETTER SIGNED BY YOU IN WHICH YOU EXPLAIN WHY YOU THINK THE NOMINATED STUDENT OR GROUP OF STUDENTS SHOULD RECEIVE THE AWARD (MAXIMUM ONE PAGE).		
EN PRÉSENTANT CETTE CANDIDATURE, VOUS CONFIRMEZ QUE :		IN MAKING THIS NOMINATION, YOU CONFIRM THAT:
<input type="checkbox"/> LA PERSONNE PROPOSÉE A ÉTÉ MISE AU COURANT QUE VOUS AVEZ SOUMIS CETTE NOMINATION; <input type="checkbox"/> LA PERSONNE PROPOSÉE A ÉTÉ MISE AU COURANT QU'UNE PHOTO ET UNE BRÈVE DESCRIPTION DE L'EXPÉRIENCE DANS LE CADRE DU PROGRAMME D'AEC DU/DE LA GAGNANT(E) SERONT DIFFUSÉES SUR LE SITE INTERNET ET LES MÉDIAS SOCIAUX DU CENTRE MICHAËLLE-JEAN POUR L'ENGAGEMENT MONDIAL ET COMMUNAUTAIRE.		<input type="checkbox"/> THE PERSON NOMINATED HAS BEEN MADE AWARE THAT YOU ARE SUBMITTING THIS NOMINATION; <input type="checkbox"/> THE PERSON NOMINATED HAS BEEN MADE AWARE THAT A PHOTOGRAPH AND A BRIEF DESCRIPTION OF THE WINNER'S CSL SERVICE WILL APPEAR ON THE MICHAËLLE JEAN CENTRE FOR GLOBAL AND COMMUNITY ENGAGEMENT WEB PAGE AND SOCIAL MEDIA ACCOUNTS.

DATE _____
DATE _____

SIGNATURE _____
SIGNATURE _____

À L'USAGE DU PERSONNEL ADMINISTRATIF SEULEMENT – FOR OFFICE USE ONLY		
NOM <i>NAME</i>	DATE REÇUE <i>DATE RECEIVED</i>	SIGNATURE <i>SIGNATURE</i>